

5000 Euro vom Entenrennen für das Schweitzer-Werk



■ **Diez.** Ein doppelter Erfolg war das Entenrennen des Diezer Lions Clubs, da sich etliche Teilnehmer über schöne Preise - wie etwa ein Elektrofahrzeug - freuen konnten und da nun eine Spende aus den Einnahmen an das Albert-Schweitzer-Familienwerk in Diez übergeben wurde. Lions-Präsident Arnold Blaschczyk freute sich darüber, dass viele Bürger mitgemacht haben beim Rennen der gelben Plastiktiere, die wieder in die Aar gelassen wurden. Matthias Kremer, Geschäftsführer des Albert-Schweitzer-Familienwerks

Rheinland-Pfalz/Saarland, nahm den Spendenscheck gern an. Über die Spende freuten sich neben Sponsoren des Entenrennens auch Landrat Frank Puchtler und der Landtagsabgeordnete Matthias Lammert. Das Geld soll für die Einrichtung einer Unterbringung für Kinder verwendet werden. Das Albert-Schweitzer-Familienwerk kümmert sich um Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenslagen, für die Erziehungsstellen und die Unterbringung in Wohngruppen angeboten werden. *ag*

Foto: Andreas Galonska